
Procès  pour  la  viticulture
biologique  :  «  Il  faut
avancer dans nos pratiques »
Deux jours après votre jugement, comment vous sentez-vous ? Je
me sens plus serein aujourd’hui. La pression a été très forte.
Lundi a été une journée assez exceptionnelle pour moi…
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